

Mercados financieros, estables (El Financiero 13/05/10)

Mercados financieros, estables (El Financiero 13/05/10) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 13 de mayo de 2010 Plan de austeridad en España da oxígeno. El peso gana 5.81% en 4 sesiones; aún no recupera nivel. Precio del oro, en máximos: mil 243.1 dólares por onza. Los "buenos" números económicos en Estados Unidos apoyaron ayer el debilitamiento del dólar a nivel global, impulsando la fortaleza de las divisas emergentes, en medio de ganancias en los mercados accionarios. Aunado a lo anterior, España dio un giro a su política económica. El presidente del gobierno español, José Luis Rodríguez Zapatero, anunció ayer un plan de austeridad en que recortará el gasto social por 15 mil millones de euros entre 2010 y 2011, pues planean reducir el déficit público de 11.2 de su PIB a 6.0 por ciento para 2011. Ante la secuela de noticias, el apetito por riesgo regresó. La moneda mexicana logró cerrar por cuarta sesión consecutiva al alza, continuando con su ajuste luego de las fuertes pérdidas que viera la semana anterior, volviendo así a niveles de hace poco más de una semana. El peso registró un avance de 0.93 por ciento, equivalente a una ganancia de 11.55 centavos, ante la divisa estadounidense, para cerrar a la venta en 12.3695 por dólar spot. En las últimas cuatro sesiones, el peso acumuló un avance de 5.81 por ciento, aun inferior al retroceso de 7.1 por ciento registrado entre martes y jueves de la semana anterior. Al peso le ha costado trabajo perforar la zona de los 12.35, pese a que Wall Street aceleró su avance. Y si bien se espera que la moneda mexicana retome su senda en busca de un rango entre 12.20 y 12.00 unidades, es posible que aún demore ante la volatilidad que recientemente predomina en los mercados. La reducción de la aversión al riesgo generó interés de los inversionistas en activos de mayor riesgo, como el mercado accionario mexicano. Así, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) avanzó 260.52 puntos, equivalente a una ganancia de 0.81 por ciento, para cerrar en las 32 mil 379.63 unidades. Optimismo económico El impuso alcista de los mercados llegados desde la zona euro y las señales de crecimiento de la demanda en EU, sirvieron de inspiración a un Wall Street, donde el oro fue el gran protagonista al cerrar de nuevo en máximos históricos. El Dow Jones ganó 1.38 por ciento, hasta los diez mil 897 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 avanzó 1.37 por ciento, hasta los mil 172 enteros. Los mayores avances fueron para el Nasdaq, con una revalorización de 2.09 por ciento, a las dos mil 426 unidades. Mientras los mercados de capitales celebraban el plan de austeridad de España, con ganancias en el FTSE inglés, de 0.92 por ciento; el CAC 40 de Francia, 1.10; el DAX alemán, 2.41, y el Ibex español, 0.81 por ciento, los sindicatos comenzaban a movilizarse. En el mercado de materias primas el oro sigue siendo el rey. El metal precioso ha recuperado en las últimas semanas su estatus como inversión refugio por excelencia. El oro subió 1.9 por ciento, hasta los mil 243.1 dólares. El precio del petróleo dio la vuelta después de conocer el estado de los inventarios estadounidense. Los futuros de petróleo para entrega en junio cayeron 72 centavos, 0.94 por ciento, a 75.65 dólares por barril. La mezcla mexicana cerró en 70.03.